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昨日，将登录北京卫视的婚姻话题大剧《婚姻时差》在北京
举行开播发布会，导演李牧鸽携主演王志飞、江珊、何泓姗等主
创现身造势。发布会现场，为了弥补剧中男女主角一直没有办
婚礼的遗憾，片方特别设置了一个求婚环节，只见男主演王志
飞单膝跪地，向女主演江珊求婚。在得到肯定答复后，王志飞
还来了一句：“咱不入洞房吗？”引来全场爆笑。

□凤凰

胡彦斌、阿进引爆滨湖
万达银座 O2O，世界财富 CEO。万达

银座O2O产品解析会上，迎来了两外重量
级的嘉宾，中国实力创作型歌手胡彦斌、内
地综艺天王阿进，让现场的温度达到了沸
点。

“人山人海”、“掌声、欢呼声”不断，现
场的气氛火到爆，一方面，阿进和胡彦斌的
现场确实好，动感十足的表演，让现场观众
的热情一波高过一波。胡彦斌粉丝团的助
阵和尖叫，更是让斌仔大呼，“感觉就像是
在开演唱会”。

阿进和胡彦斌除了艺人身份，二人也
都是创业者，阿进有着自己的文化传媒公
司 ，胡 彦 斌 则 推 出 在 线 音 乐 教 学 牛 班

APP。“抛开歌手的身份，我就是一个普通
的刚创业的年轻人，内心充满梦想!”胡彦斌
表示。

无论是胡彦斌，抑或是阿进，他们对事
业的激情与创业的执着，正与万达银座
O2O的产品定位不谋而合。在创业领域中
具有前瞻视野的两位巨星，此番到来，不仅
是为了展示天籁之音，更是为了给现场观
众带来一场机遇难得的投资盛宴。

全能产品再掀财富盛宴
据行业专家浅析，在中国消费升级的

背景下，像万达城这样的文旅地产项目，将
成为不动产投资新热点。2015年中国经济
进入新常态，经济增长面临新格局，要完成
中国经济7%的增长目标，维持房地产市场

的稳定是关键。今年两会之后房地产政策
全面回暖，中国房地产市场也迎来了一个
新的发展时机，但是那个简单的投资房产
就能赢取磅礴投资价值的时代已经过去，
在顺应经济发展的趋势下，未来的房产投
资将朝着具有文化属性、旅游属性的地产
项目逐渐靠拢。

在合肥，万达银座就是这样一所具备
文旅巨资配套的全能型精装空间，可商可
办可栖可投，不仅能够为家人添加一处舒
适的栖息地，更是开启财富道路最好的起
点。而事实上，根据万达在合肥的投资发
展情况，万达所到之处，就是财富聚集地，
而万达银座，则是最具投资潜力的产品。

地铁口、乐园旁，不仅让家人落户滨
湖，享受巢湖美景，同时，对于在人生道路

上正在奋斗的人来说，更是创业和就业的
最好平台。万达银座作为应对通货膨胀、
保值升值的最好投资产品，不仅可以抢占
先机，共享百亿文旅资源，更享有毗邻政
务、金融、环湖CBD的财富机遇。

亚洲首富合肥送“助富”
依托于滨湖新区核心的区位优势，合

肥万达城除了项目自身内容让滨湖新区成
为旅游中心、文化中心、商业中心和居住中
心以外，还将加快金融中心、行政中心和财
富中心的形成，使滨湖新区七大中心功能
变得丰满而实际，成就滨湖新区作为未来
安徽七大中心的梦想，使合肥成为中国文
化旅游名城和世界级旅游目的地。

在七大中心的巨大拉动效应下，万达
银座O2O也将在未来相当长的一段时间内
成为最适宜人居、旅游、投资、生活和工作
的地方。同时，万达银座高品质、精装修，
细节考究，可租还贷，乐享物业、坐享租金
双重上涨的回报。随着省政务中心和国家
级金融后台的联袂入驻，地铁、高铁黄金动
脉的开通和环巢湖国际文化旅游经济圈的
崛起，万达银座必将成为合肥炙手可热的
投资胜品。

亚洲首富“国民公公”发福利，首付
9000进滨湖。合肥历史上最大力度“助富
行动”即将开始，首付9000元，就能投资滨
湖万达银座。万达银座O2O中心45-60平
米一线观湖精装房5月23日（星期六）就将
盛大开盘。银座精装空间，可商可办可居
可投，百变功能随心组合。独占 300 亿文
旅价值高地，私享800里创意办公，拥有万
达银座，开启财富人生。

滨湖惊现首付9000元楼盘，胡彦斌唱响合肥投资最强音

合肥史上最大“助富”行动开启
5月16日，中国实力创作型歌手胡

彦斌，现身合肥万达大鼓，与现场数千名
观众分享音乐和自己的创业心得。而内
地综艺天王阿进，除了献歌两首外，还当
场签约，成为滨湖万达银座O2O的首位
业主。

大众创业的平台，万众创新的基地，
万达银座O2O的全能性、全民型不仅吸
引着投资人士、创业人士的广泛关注，其
极致的湖景视野，最具潜力的投资价值，
也吸引着各方巨星的瞩目。而为了庆祝
王健林成为亚洲首富，以及万达万科的
强强联合，万达银座推出的9000元首
付劲爆价，更是全体投资人的福音。

□张华玮/文 倪路/图

柔道运动员也可以教学足球
全国退役运动员转型足球指导员
培训班合肥开班

星报讯（记者 江锐） 5月18日，2015年全国退役运动员

转型足球指导员培训班在合肥开班。这是国内首次举行的退

役运动员转型足球指导员培训班，来自10个省（自治区）的35

名退役运动员，将在合肥进行近一个月的培训。

《足球改革总体方案》出台后，需要大量的人员为中国足

球的发展提供人力资源保障，也为退役运动员成功转型提供

了良好的机遇。据悉，全国有 2 万所学校，安徽有上千所学

校，每年需要增加 8000 名足球指导员，而全国每年退役的运

动员不到3000人，这为广大退役运动员就业提供了机遇。安

徽省率先发起组织这次退役运动员转型足球指导员培训班，

本来是准备在全省范围内进行，没想到受到国家体育总局有

关部门的高度重视，从而面向全国开放。参加这次培训退役

运动员除了安徽外，还有青海、陕西、吉林、广西、山东、甘肃、

黑龙江、江苏、四川等省（自治区）。其中，外省基本以足球退

役运动员为主，安徽退役运动员主要来自柔道、射击、跆拳道、

赛艇、拳击、手球、田径等项目。

本次培训包括足球专项理论、专项技能、专项教学、足球

游戏与活动组织等多项内容。学员在通过培训考核后，将获

得培训主办单位所颁发的合格证书，他们有望成为全国第一

批由退役运动员转型的足球指导员。
发布会现场，片方还设置了一个特别的

求婚环节。原来在剧中，王志飞与江珊饰演

的夫妻18年来一直没有办婚礼，此次现场

算是“补办”以弥补遗憾。在片方将蛋糕推

出之后，王志飞现场单膝下跪，问江珊：“愿

意嫁给我吗？”在得到对方肯定的答复后，王

志飞接着追问：“不离不弃吗？”现场十分浪

漫。随后，王志飞一句“咱不入洞房吗？”将

现场拉回搞笑的氛围，他还笑着对江珊表

示：“我欠你一个戒指。”江珊则回应：“对，要

特别特别大的。”

今年4月，50岁的王志飞再度当爹，小

15岁的娇妻张定涵为其诞下一个女儿。发

布会上，王志飞有意回避与女儿相关的问题，

当问及是否会向搭档江珊请教育儿问题时，

王志飞表示：“家家都有本难念的经，哪怕专

家的方法也未必适用，自己体会吧。”当问及

出来参加发布会是否会惦记家里的爱女时，

王志飞笑说：“我怕在外不回，家人不高兴，

但更怕耽误工作，投资方会不高兴啊”。

《十二公民》收获良好口碑
网友呼吁追加排片

改编自影史经典《十二怒汉》，由曾执导过《喜剧的忧伤

的》青年导演徐昂执导，何冰、韩童生等十二位国宝级戏骨倾

情主演的《十二公民》自5 月15 日公映以来，上座率在国产片

中排名前列。然而好莱坞强片压境，导致包括《十二公民》在

内的同期上映的其他电影排片空间受到严重挤压，《十二公

民》排片仅为《复联2》的1/20 ，观众纷纷在微信、微博等社交

平台呼吁为《十二公民》增加排片，力挺这部精良之作。面对

这种情况，昨日，《十二公民》出品和宣发方发布公函，表示会

应影迷需求，与影院做沟通增加黄金场次排片。

不少影院经理也对《十二公民》的市场空间表示谨慎乐

观，“《十二公民》不是纯粹文艺片，商业点很明显”，一个90后

影院市场经理说。通过口碑和话题效应，《十二公民》将会在

很长一段时间内收获市场和观众越来越多的认同。 辛文

王志飞江珊首次合作情投意合

“肉和菜兑成馅了”

王志飞和江珊虽然都从艺多年，但两人到了《婚

姻时差》才首次合作，牵手主演一对夫妻。

谈及首次合作，两位主演也一再表示“相当默

契”。江珊连用“姗姗来迟”、“意犹未尽”形容此次牵

手，王志飞则用“来日方长”、“相见恨晚”回应。王志

飞还用“肉和菜”来比喻与江珊的合作：“大家都知道，

有一些演对手戏的演员合作三个月之后，他们仍然肉

是肉、菜是菜，还是一清二白的，根本糅合不到一起

去，可是有些演员可能一碰头就特别默契。我俩属于

后者，就肉也不是肉、菜也不是菜了，都糅合在一起，

兑成馅了。”王志飞还表示与江珊半分钟不到就有了

默契，“导演一看我们俩情投意合，所以很多戏都是给

我们布置完任务以后，让我们现场发挥。”

上演求婚 王志飞：
咱不入洞房吗？

首演夫妻 相见恨晚


